

La tarde fue larga: comenzamos con la mesa redonda de la Sección a la que acudieron amablemente nuestros invitados: Fátima Rodríguez, profesora de la UBO y poeta, Chantal Bideau, de la Asociación Travesías, Miguel Carrasco, profesor de la Sección y autor de "El viaje de la memoria", Bertrand Galic, guionista del cómic "Nuit noire sur Brest" y Hugues Vigouroux, de la Asociación MERE 29. Un grupo de alumnos y alumnas hicieron a la perfección su papel de animadores de la mesa. A continuación tuvo lugar el homenaje al profesor y poeta Eduardo García. Y luego pudimos disfrutar de la exposición de libros y de las dedicatorias de los autores y autoras, amenizados por grupos musicales, entre quienes estaban antiguos alumnos de la Sección. Los cuadernos del intercambio a Murcia, algunos de ellos fantásticos, tuvieron también su lugar. ¡Muchas gracias a Annaïg Queillé, profesora de francés, y a Thierry Cottour, profesor de HG, por ofrecer a la Sección la posibilidad de participar! Ha sido un placer trabajar con vosotros: ¡gran equipo los tres!

GRACIAS AL ALUMNADO PARTICIPANTE, A LOS PROFESORES Y AL LYCÉE. Y POR SUPUESTO, A NUESTROS INVITADOS.





